



## **RAPPORT ANNUEL 2016 DE L'ADMINISTRATEUR DE LA LISTE DE CLASSEMENT**

Le nombre de parties comptant pour la liste suisse de classement 2016 se monte à un total de 57'368, ce qui représente 3164 parties de plus qu'en 2015. Parmi les parties enregistrées, 12'025 (+2943) ont été jouées lors de manifestations internationales, 34'121 (+1'121) lors de manifestations nationales, 9'174 (-855) lors de manifestations régionales et 2'048 (-45) lors d'événements internes aux clubs.

Voici pour rappel quelques règles de base qui permettent de travailler avec succès et sans trop d'efforts avec le RSC:

- Lisez entièrement les instructions avant de commencer à travailler avec le RSC (dans le RSC, voir sous Aide).
- Chez les joueurs qui ont un code FSE, celui-ci doit toujours être indiqué même si les joueurs n'ont pas de points ELO.
- Chez les joueurs sans code FSE et qui n'ont pas d'autres points ELO reconnus, il faut indiquer les points ELO avec "0000", même si des points ELO leur ont été attribués dans un tournoi à titre estimatif pour des raisons techniques.
- Si un joueur ne peut être trouvé dans la liste de classement, consultez alors également la liste des membres de la FSE. En effet, pour qu'un joueur sans points ELO puisse voir ses résultats pris en compte dans le calcul de ses premiers points ELO pour la liste de classement, celui-ci doit être saisi au moyen de son code FSE.

Le nombre de corrections et d'ajouts est, cette année également, resté faible. La stabilité de la version actuelle du RSC et l'observation des règles mentionnées ci-dessus y ont contribué.

Je reçois de plus en plus de retours positifs lorsque, peu de temps seulement après la fin d'un tournoi, les variations de classement attendues sont visibles sur le profil des joueurs dans la liste de classement. Je souhaiterais transmettre ces honneurs aux directeurs de tournois saisissant les résultats, respectivement aux responsables RSC de ces tournois.

Je remercie de tout cœur tous les fonctionnaires, tous les responsables de tournois et tous les joueurs pour la bonne collaboration, ainsi que pour les contacts intéressants et constructifs qui se sont noués l'année dernière.

Maurice Gisler  
Administrateur de la liste de classement